

Petition

Tropenholz



Von der Jugendsession **angenommen** mit 144 zu 9 Stimmen

Jahr: 1994
Thema: Regenwaldschutz
Adressat:
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern, dass der Bundesrat, eine Gesetzesvorlage ausarbeitet, die in- und ausländische Hölzer und Holzprodukte einer Deklarationspflicht unterstellt, soweit diese Informationen dem Deklarationspflichtigen verfügbar sind. Hölzer und Holzprodukte, deren Ursprung oder Name nicht bekannt sind, sind als solche zu bezeichnen. Die Deklaration soll mindestens enthalten: - Name des Holzes/ - Ursprungsland des gefällten Baumes.

Ferner fordern wir den Bundesrat auf, eine Deklaration in Form eines Labels von Holz respektive Holzprodukten aus nachhaltiger Nutzung zu fördern. Dazu beauftragt die Jugendsession eine Arbeitsgruppe, die Aktionen zur Unterstützung dieser Forderung durchführen. Dabei soll insbesondere an Holzimportfirmen, Möbelhandelsfirmen und an das Holzverarbeitende Gewerbe appelliert werden. Die Arbeitsgruppe soll zudem Unterschriften sammeln für eine Eingabe an den Bundesrat um obige Forderung zu unterstützen.

Begründung:

Um der fortschreitenden Verwüstung Einhalt zu gebieten, müssen die Industrieländer ihren Tropenholzverbrauch einschränken.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen